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ATA	DE	REUNIÃO

ATA	DA	TRIGÉSIMA	SEXTA	REUNIÃO	(ORDINÁRIA)	DA	COMISSÃO	DE	EDUCAÇÃO,	CULTURA,	ESPORTE	E
JUVENTUDE	DA	TERCEIRA	SESSÃO	LEGISLATIVA	ORDINÁRIA	DA	DÉCIMA	OITAVA	LEGISLATURA,	EM	17-10-2023.

Aos	dezessete	dias	do	mês	de	outubro	do	ano	dois	mil	e	vinte	e	três,	às	quatorze	horas	e	quatorze	minutos,	reuniu-se,
na	Sala	de	Reuniões	nº	302,	a	Comissão	de	Educação,	Cultura,	Esporte	e	Juventude	da	Câmara	Municipal	de	Porto
Alegre,	com	a	presença	dos	vereadores	Mauro	Pinheiro,	Gilson	Padeiro,	Giovane	Byl,	Giovani	Culau	e	Coletivo	e	Jonas
Reis.	 Constatada	 a	 existência	 de	 quórum,	 o	 senhor	 Presidente	 declarou	 abertos	 os	 trabalhos,	 sendo,	 de	 imediato,
aprovada	 a	 Ata	 da	 Reunião	 anterior,	 tendo	 sido	 dispensada	 a	 sua	 leitura.	 A	 seguir,	 foram	 DISTRIBUÍDOS	 para
parecer:	ao	vereador	Gilson	Padeiro,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	164/20	 (Processo	nº	0393/20);	ao	vereador
Giovane	Byl,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	365/23	(Processo	nº	0642/23);	e	ao	vereador	Jonas	Reis,	o	Projeto	de
Lei	do	Legislativo	nº	343/23	(Processo	nº	0591/23).	Registra-se	que	foram	APROVADOS,	de	acordo	com	os	§§	4º	e	5º
do	artigo	42	do	Regimento,	os	seguintes	Pareceres:	no	dia	dezessete	de	outubro	do	corrente,	nº	305/23	(Projeto	de
Lei	do	Legislativo	nº	529/23	-	Processo	nº	0892/23),	de	autoria	do	vereador	Gilson	Padeiro;	nos	306/23	(Projeto	de	Lei
do	 Legislativo	 nº	 319/23	 -	 Processo	 nº	 0542/23),	 307/23	 (Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 457/23	 -	 Processo	 nº
0783/23),	 308/23	 (Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 476/23	 -	 Processo	 nº	 0807/23)	 e	 309/23	 (Projeto	 de	 Lei	 do
Legislativo	 nº	 494/23	 -	 Processo	 nº	 0839/23),	 de	 autoria	 do	 vereador	Mauro	 Pinheiro;	 e	 nº	 310/23	 (Indicação	 nº
063/23	 -	 Processo	 nº	 0713/23),	 de	 autoria	 do	 vereador	Giovani	Culau	 e	Coletivo.	Na	 ocasião,	 o	 senhor	 Presidente
prestou	 esclarecimentos	 sobre	 a	 presente	 reunião,	 destinada	 à	 apresentação	 do	 Projeto	 Nadando	 Pelos	 Cartões
Postais,	e	 registrou	a	presença	dos	senhores	Débora	Garcia,	Secretária	Municipal	de	Esporte,	Lazer	e	 Juventude	–
SMELJ,	 e	Francismar	Siviero,	representante	do	Blog	FranciSwim,	convidando	Suas	Senhorias	a	 integrarem	a	Mesa
dos	trabalhos.	Em	prosseguimento,	o	vereador	Gilson	Padeiro	concedeu	a	palavra	ao	senhor	Francismar	Siviero,	que
historiou	seu	currículo	esportivo,	a	evolução	de	sua	página	da	 Internet	e	discorreu	sobre	o	Projeto	Nadando	Pelos
Cartões	Postais.	 Ainda,	 abordou	 a	 participação	 de	 seu	 grupo	de	 natação	no	Programa	Limpe	 o	 Lago	Guaíba,	 seus
patrocinadores,	o	projeto	que	cria	o	evento	comemorativo	aos	duzentos	e	cinquenta	anos	da	Câmara	Municipal	de
Porto	 Alegre	 e	 destacou	 os	 objetivos	 do	 grupo	 em	 promover	 o	 esporte	 em	 águas	 abertas,	 a	 preservação	 do	meio
ambiente,	ações	sociais	e	a	divulgação	das	belezas	do	Município.	Em	continuidade,	o	vereador	Gilson	Padeiro	relatou
o	aumento	de	participantes	e	patrocinadores	nos	eventos	promovidos	pelo	senhor	Francismar	Siviero,	enalteceu	os
benefícios	dos	eventos	e	externou	expectativa	de	ajuda	da	SMELJ	para	efetivação	do	projeto	 iminente.	A	 seguir,	 a
senhora	 Débora	 Garcia	 comunicou	 que	 a	 SMELJ	 é	 parceira	 do	 evento	 de	 desafio	 de	 natação	 e	 observou	 que	 há
possibilidade	 de	 consulta	 ao	 Executivo	 Municipal	 quanto	 ao	 patrocínio	 do	 projeto.	 Na	 oportunidade,	 o	 senhor
Francismar	Siviero	explicou	critérios	para	escolha	dos	locais	dos	eventos	realizados	pelo	grupo	de	natação,	anunciou
a	divulgação,	em	sua	página	da	Internet,	de	locais	notáveis	do	Município	para	todos	os	países	com	acesso,	e	detalhou
eventos	 futuros	 de	 esportes	 em	águas	 abertas.	O	 vereador	Mauro	Pinheiro	 sugeriu	 a	 realização	de	 reunião	 com	o
senhor	 Prefeito	 Municipal,	 com	 o	 objetivo	 de	 solicitar	 o	 apoio	 do	 Executivo	 para	 o	 projeto	 em	 comemoração	 ao
aniversário	 do	 Legislativo.	 O	 vereador	 Gilson	 Padeiro	 avaliou	 a	 destinação	 de	 emendas	 parlamentares	 para
financiamento	do	 futuro	evento	e	propôs	a	realização	de	diálogo	com	o	senhor	Presidente	da	Mesa	Diretora,	sobre
formas	de	apoio	ao	mesmo.	Manifestou-se	também	o	vereador	Giovane	Byl.	Registra-se	que	o	inteiro	teor	dos	debates,
após	transcrição,	fará	parte	integrante	desta	Ata,	bem	como	a	lista	de	presenças	desta	Reunião.	Às	quatorze	horas	e
quarenta	minutos,	 nada	mais	 havendo	 a	 tratar,	 o	 senhor	 Presidente	 declarou	 encerrada	 esta	 Reunião.	 Do	 que	 foi
lavrada	a	presente	Ata,	que,	após	lida	e	aprovada,	será	assinada	pelo	senhor	Presidente,	vereador	Mauro	Pinheiro.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Mauro	Roberto	Pinheiro,	Vereador,	em	30/10/2023,	às	11:20,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas
Resoluções	de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.camarapoa.rs.gov.br,	informando	o	código
verificador	0643638	e	o	código	CRC	D8BABB96.
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